

LAS FUERZAS NACIONALES AVANZAN NUEVE KILOMETROS EN DIRECCION A MALAGA

HA TOMADO RENALES EN LA PROVINCIA DE GUADALAJARA. - TAMBIEN EN EL FRENTE DE TERUEL SE CONQUISTARON UNAS POSICIONES ENEMIGAS. - EN EL SECTOR DE MADRID SE HIZO UNA PEQUEÑA OPERACION FAVORABLE A LAS FUERZAS DE ESPAÑA. - EL CARDENAL PRIMADO DIRIGE UNA CARTA ABIERTA AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA VASCA

Cuartel General del Generalísimo

BOLETIN DE INFORMACION

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 16 de enero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Se ha llevado a cabo una acción en el frente de Teruel, sobre las posiciones enemigas.

Se cogieron tres ametralladoras rusas, un centenar de fusiles y ciento veinte muertos, entre ellos un sirviente de ametralladora encadenado a dos piquetas de hierro que se hallaban clavadas en el suelo.

Sexta, séptima y octava divisiones. -- Tiroteo sin importancia.

División de Soria. -- Se efectuó un reconocimiento sobre el pueblo de Renales, ocupándolo.

División de Madrid. -- Se rectificó el frente a vanguardia, castigando duramente al enemigo que huyó con dirección a Las Maxas.

En este sector se cogió a un oficial ruso muerto, un látigo de seis cabos que empuñaba y que, según versiones de los prisioneros, con él golpeaba a los pobres milicianos españoles.

EJERCITO DEL SUR

Continuaron las operaciones en la costa Mediterránea, habiéndose efectuado un avance de nueve kilómetros en dirección a Málaga. Se cogieron al enemigo veinte muertos y una docena de prisioneros.

Se han pasado a nuestras filas treinta soldados con armamento.

Salamanca 16 de enero de 1937.

De orden de S. E.

El general Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado

CARTA A FRANCO DEL JEFE DEL REJIXISMO BELGA

CALIFICA AL CAUDILLO ESPAÑOL DE "EL CAMPEON DE LA LUCHA DE LA CIVILIZACION CONTRA LA BARBARIE"

Bruselas.—El Jefe del Rejixismo belga, en un periódico de esta capital ha publicado una carta abierta dirigida al generalísimo Franco, en los siguientes términos:

"Mi general: Cinco meses atrás cuando asumisteis la empresa de la liberación de vuestra Patria nadie hubiese creído que llegaríais a ser lo que vuestro compatriota el sabio don Miguel Unamuno llamó con pleno acierto "el campeón de la lucha de la civilización contra la barbarie"; pero así ha sido. El conflicto que al principio se ventilaba entre españoles dignos y los españoles extraviados se ha convertido en el ideal alumbrado en la Roma inmortal y cristiana contra el vandalismo destructor asiático. Desde entonces combatiendo al comunismo en vuestra Patria,

lo combatías en el mundo entero.

Otros han tenido el honor de combatirlos antes que vos; Mussolini, Oliveira Salazar e Hitler, pero era en vuestra Patria donde vos le habíais de dar el golpe definitivo.

Y vuestro nombre claro como una victoria, Francisco Franco brilla en el mundo porque habéis sido encargado por Dios de llevar a cabo esta cristiana y salvadora misión.

La Falange belga, por medio de mi modesta pluma expresaron, mi general, toda la admiración y el cariño que os profesa y en la esperanza de que pronto, nosotros, también, acabemos con el comunismo en nuestro país, os saludamos con el brazo extendido y la mano abierta, con el saludo de los que os aman y os admiran."

LOS MILICIANOS ROJOS SE ALISTAN EN NUESTRAS FILAS

DIEZ PRISIONEROS DE POZUELO A QUIEN SE LES DEJO REGRESAR A MADRID, NO QUISIERON HACERLO Y SE ENGANCHARON EN EL EJERCITO NACIONAL

Avila, 16.—De un enviado de Havas.—Día de calma en los frentes de Madrid.

En Pozuelo se han capturado diez milicianos que se hallaban escondidos en unas ruinas. Los detenidos se mostraron admirados de que se les respetasen la vida, pues según manifestaron en Madrid se hace una intensa propaganda diciéndose que los nacionalistas fusilen inmediatamente y sin formación de causa a los prisioneros.

Un oficial les llevó a recorrer todos los sectores del frente, para que comprobasen que también era mentira la campaña de los rojos en la que decían que combatían en nuestras filas voluntarios extranjeros.

Después se les puso en libertad para que regresasen al campo rojo.

No había transcurrido media hora cuando los milicianos regresaban a las filas nacionales y pedían su ingreso en el Ejército del general Franco.

Carta abierta del Cardenal Primado al separatista Aguirre

Los católicos vascos no pueden ir del brazo de los que niegan y ofenden a Dios. - El General Franco lucha por Dios, por la Patria y por la verdadera justicia social

Avila, 16.—De un enviado de la Agencia Havas.

El Cardenal Primado de España y Arzobispo de Toledo, Monseñor Gomá, recientemente nombrado, por S. S. el Papa Pío XI, representante de la Santa Sede, cerca del Gobierno del generalísimo Franco ha dirigido una carta abierta al Presidente de la República vasca, José Antonio Aguirre.

El Cardenal Gomá en su carta contesta al discurso pronunciado por Aguirre el día veintidós de diciembre pasado y le hace un llamamiento para que se una al generalísimo Franco.

La carta no es una pastoral, ni tampoco tiene el carácter de controversia, pues no admitirá réplica por parte de Aguirre.

Mi deber—comienza diciendo Monseñor Gomá—es decir al pueblo vasco que no puede conocer toda la verdad de la cuestión de la guerra, hasta el extremo de haber descuidado los altos intereses sobrenaturales. Los dirigentes vascos se agitan por conveniencias humanas sin tener en cuenta las miras espirituales del catolicismo.

Presta homenaje al buen alma de Aguirre, pero dice que se ha tomado un mal camino y se ha cometido la locura de andar del brazo—ambos armados—del comunismo que tiene por meta extinguir la creencia de Dios, de las conciencias cristianas.

En otro pasaje de su carta el Ilustre Prelado dice comentando un párrafo del discurso de Aguirre que un pueblo dividido en pequeñas repúblicas, es error lamentable creer que pueda proporcionar más bienestar a los españoles que la unidad regida por un Gobierno digno.

Un gran diamante dividido pierde mucho de su valor.

No hay tampoco motivo para aludir, en su discurso, señor Aguirre a reivindicaciones de trabajadores, puesto que la guerra ha sido más cruel, precisamente en Vizcaya en Asturias y en Barcelona, donde los trabajadores cobraban jornales tanto o más elevados que el obrero mejor retribuido de Europa.

Franco—continúa diciendo la carta del Cardenal Gomá—no está de parte de los ricos ni defendiendo sus intereses. Franco no es rico y Franco predica y todas sus aficiones están dirigidas a conseguir una verdadera justicia social.

Se cuentan en las filas nacionales listas por millares los hombres que no tienen nada, su fé y su ideal nada más y un fusil para defender a Dios y a la Patria.

La guerra actual, señor Aguirre, puede ser estructurada de entre el amor y el odio a Dios. Ahí están Asturias, Cataluña, Valencia y una gran parte de Andalucía, sin templos y sin sacerdotes porque los primeros fueron quemados y los representantes de la Iglesia sacrificados por los comunistas.

Invita el Cardenal Gomá a Aguirre a rectificar y dice: Queda mucho por salvar aún, señor Aguirre y si villas y minas aún pueden salvarse sobre todo queda el honor y la paz, hoy alterada por la guerra. Paz que existiría si en los montes de Guipuzcoa los hermanos católicos del país vasco se hubieran dado la mano. Y quiera Dios que esa bendita tierra vasca continúe siendo cristiana.

Sus aliados, señor Aguirre, no le ayudarán a salvar la religión porque Vizcaya no iba a ser una excepción del régimen del terror comunista.

Ya lo ha dicho una pastoral de los Obispos alemanes, señor Aguirre, y antes lo dijeron sus mismos aliados que entre el comunismo y los cristianos hay

tanta diferencia como entre el agua y el fuego.

Ya se quemaron algunas iglesias en Vizcaya y algunos sacerdotes fueron inmolados por los comunistas.

Sabéis bien que la Iglesia reconoció oficialmente a la República y que aconsejó a los fieles la adhesión al régimen, contra los sentimientos políticos de muchos que sacrificaron sus ideas políticas por obedecer a la Iglesia.

Sabéis también que la Iglesia fué la más castigada y perseguida por el régimen pero no se puede imputar a la Iglesia los errores cometidos por los políticos a quienes el pueblo dió el poder.

Recuerda el Cardenal Primado las pastorales de los Obispos de Vitoria y Pamplona en las que declaraban que nadie tenía derecho a fraccionar las fuerzas católicas y mucho menos a juntarse al enemigo reemplazando el ideal de Cristo por doctrinas que lo negaban y lo escarnecían.

Termina diciendo que no hay mejor sordo que el que no quiere oír.

Ahora el señor Aguirre si quiere comportarse como católico está en la obligación de dar a la publicidad la carta del Cardenal Gomá de la que hemos dado un resumen y después acatar lo que le indica.

SE CONFIRMA QUE EL GOBIERNO ROJO HUYE A BARCELONA

Londres. -- Se confirma que el Gobierno rojo de Valencia, ante el temor de bombardeos navales a la ciudad del Turia, ha decidido trasladar su residencia a Barcelona.

También parece influir en la decisión de los ministros rojos, el avance victorioso realizado por los nacionalistas en la provincia de Málaga.

UN DECRETO DEL JEFE DEL ESTADO

LAS FAMILIAS DE LOS COMBATIENTES VOLUNTARIOS PERCIBIRAN INDEMNIZACIONES

MES Y ESPECTACULOS

Salamanca, 16. -- En el Boletín Oficial del Estado aparece un decreto anunciando que las familias de los combatientes voluntarios percibirán indemnizaciones.

Se añade que las cantidades necesarias para atender a estos fines se producirán de un impuesto supletorio que se impondrá al tabaco, a todas las categorías de espectáculos, tales como Teatros, cines, fútbol, toros, etc., de las consumiciones en los cafés, cuentas de Hoteles, pensiones, etc., confiterías y perfumerías.

A los fines de recaudar las sumas y distribuirlas entre las familias de cada localidad beneficiadas con el presente decreto, se crearán Juntas provinciales y locales.

INFORMACION OFICIAL DEL EJERCITO DEL SUR

EN LA COSTA MEDITERRANEA HA SIDO RECOGIDA GRAN CANTIDAD DE VIVERES Y EQUIPOS MILITARES. - LOS MARXISTAS EN SU HUIDA DESTROZAN LAS IGLESIAS DE ESTEPOÑA Y SAN PEDRO DE ALCANTARA

Sevilla.—La información oficial facilitada a última hora de la noche, relativa a la actividad de nuestras fuerzas durante la jornada de hoy en el Sur, con tiene la noticia de que en el avance sobre la costa mediterránea fué recogida gran cantidad de viveres y de equipos militares. También han sido encontrados muchos muertos abandonados por el enemigo y cogidos

varios prisioneros. Los rusos y marxistas en su huida desesperada han destruido las iglesias de Estepona y San Pedro de Alcántara.

Los mismos soviets de Valencia reconocen la enorme derrota sufrida en este sector, soslayando nuestro arrollador triunfo conseguido en esta parte del Sur, con el consabido tópico de que ha sido cuestión de repliegue

DICE LA PRENSA INGLESA

HITLER Y MUSSOLINI SE ENTREVISTARON EN MUNICH EL 25 DE MARZO

SE CONCEDE GRAN TRASCENDENCIA A LA CONVERSACION DE LOS DOS HOMBRES DE ESTADO

Londres, 16. -- Los corresponsales ingleses en Roma informan que las entrevistas que sostienen estos días Mussolini y Goering son preparatorias de una conversación que realizarán el jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini y el Canciller alemán Hitler, la cual tendrá lugar, en la ciudad bávara de Munich, el 25 de Marzo, concediéndose a la entrevista gran importancia política internacional.

DESPUES DE LA SESION DE LA CAMARA FRANCESA

La prensa internacional estima que la votación sobre los voluntarios fué un golpe teatral y que es preferible una verdadera neutralidad a las medias del Gobierno francés

Además—añade—no sabemos si Blum lo pondrá en ejecución y si cuando lo intente los comunistas no tratarán de oponerse.

En realidad la votación no conduce a nada.

Otro periódico alemán también resalta que hay que tener en cuenta que la votación unánime de la Cámara francesa aprobando el proyecto no tiene más alcance que el de que el Gobierno Blum pueda aplicar la medida si lo estima conveniente y pregunta: ¿Pero le dejarán los rusos y los comunistas que lo estimen así?

LOS PERIODICOS ITALIANOS LO COMENTAN HUMORISTICAMENTE O LO ATACAN

Roma, 16.—También la Prensa italiana comenta la votación de la Cámara francesa, tomándola humorístico por creerlo una pifia y otros criticando duramente la política de falsedades del Gobierno Blum.

"Il Pópolo d'Italia" dice que el proyecto será nominal y que pone una más de manifiesto la hipocresía del Gobierno Blum. drid y no quieren guerra, ya que añade que Francia no corresponde con decisión ni con honestidad a los fundamentales deberes de neutralidad.

LA PRENSA INGLESA TAMBIEN DUDA DE LA EFICACIA DEL PROYECTO

Londres, 16.—La Prensa inglesa en general acoge la sesión de la Cámara sin hacer comentarios. Sólo algunos periódicos conservadores dicen que más vale que se haga verdadera neutralidad que teatro en la Cámara.

En general se estima que sólo ha sido un golpe de efecto, pero que la sesión de ayer de la Cámara francesa no tiene ningún sentido práctico.

LOS MILICIANOS CATALANES NO QUIEREN MARCHAR AL FRENTE DE MADRID

El Gobierno de la Generalidad se niega al envío de más hombres

Sevilla.—El gobierno de la Generalidad ha dicho al gobierno de Valencia que disiente con resaca de la táctica por este empuje y otros criticando duramente la política de falsedades del Gobierno Blum.

Esta es la versión oficial, pero que los milicianos, de Barcelona son los que se niegan a marchar al frente de Madrid y no quieren guerra, ya que añaden que en su mayoría son obreros que logran contar con sueldos desahogados, aunque presumen de ideas izquierdistas.

Información local

Carta abierta

EL PATRIOTISMO DE LOS EMPLEADOS Y OBREROS DEL FERROCARRIL CEUTA-TETUAN

Hemos recibido de nuestro buen amigo, el culto subdirector del Ferrocarril Ceuta-Tetuán, don Ginés Egea, una carta dándonos cuenta de un nuevo donativo efectuado por los empleados y obreros de dicho ferrocarril para el Movimiento Nacional.

Con esta nos parece que son cinco o seis las veces que ya estos humildes trabajadores aportan su granito de arena a la causa grandiosa y noble de la España nueva que se forja con el sacrificio de los mejores y con el sacrificio de los que en la retaguardia están presertos a car cuanto la Patria les pide.

Pero mejor que cuanto nosotros comentásemos, dice la carta de nuestro querido amigo, el señor Egea, que reproducimos a continuación:

Ceuta 14 de enero de 1937.
Sr. Director de EL FARO DE CEUTA.

Mi estimado amigo: Como la retaguardia necesita de estímulos, aún sabiendo que todos nuestros actos por pequeños e insignificantes que sean, en su tendencia natural de comunicación alcanzan siempre una crecida cuenta de expansión, estimo que cumplo con un deber importantísimo al participarle a usted que la iniciativa patriótica, y realizada desde los primeros días del MOVIMIENTO NACIONAL SALVADOR DE ESPAÑA por estos humildes empleados y obreros del ferrocarril de Ceuta-Tetuán, se mantiene firme, inquebrantable y cálida en fervores de españolismo, como la voluntad de nuestro CAUDILLO, en proporcionar a su Patria días de paz, de gloria y de venturas mil.

Si, somos los españoles en su mayor parte, impresionantes y olvidadizos. En un momento lo daríamos todo, pero pasado este instante, renace en nosotros el "YO" personal e individualista, generador de los estragos y calamidades que se están desarrollando en el suelo español entre nuestros propios hermanos.

Por eso, para que se vayan dando cuenta los míopes (sin defecto físico, los indiferentes, los fríos y los que pueden sacrificarse y no lo hacen, me es verdaderamente grato escribirle a usted estas líneas, testimonio de realidades para decirle que con esta fecha han sido ingresadas en el Banco de España en Tetuán la cantidad de 3.279,60 pesetas, a favor del MOVIMIENTO NACIONAL, cuya suma se eleva con exceso al doble de las veces anteriores.

Así han iniciado el año de las grandezas de España, estos modestos ferroviarios, siendo espléndidos para con su Patria, constándose de una manera cierta que muchos de ellos se lo han tenido que suprimir de su comer, para cumplir, con este deber patriótico que imponen las circunstancias, a los auténticos y verdaderos hijos de ESPAÑA.

Ellos, los trabajadores, han comprendido al estilo de nuestro GENERAL FRANCO, de que España necesita de todos sus hijos en estos instantes, el máximo rendimiento y sacrificios de todas clases.

Ni que decir tiene, que estos hechos merecen un comentario aparte del mío para que los que se dicen legítimos españoles amantes de su Patria; pues el heroísmo como dice nuestro SALVADOR, la retaguardia sí, con las armas en la mano, también puede demostrarlo con hechos equivalentes que concurrirán al mismo fin: A LA SALVACION DE ESPAÑA. Con un saludo afectuoso en nombre de todos, le testimonia su sincero agradecimiento por la publicación de estas líneas, su incondicional y buen amigo
Ginés Egea García

INFORMACION MUNICIPAL

TELEGRAMA DE AGRADECIMIENTO POR EL EXCELENTISIMO GENERAL ORGAZ

Don Alfredo Meca, comunicó esta mañana a los informadores, en su despacho de Secretaría que, el Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, General Orgaz, con testando a la comunicación del acuerdo adoptado por el Ayuntamiento, felicitándole muy expresivamente por su merecido ascenso, telegrafía en la forma siguiente:

"Ruego haga presente esa Corporación mi gratitud al conocer acuerdo adoptado en Sesión por unanimidad, acuerdo que tanto me enorgullece y que constituye para mí una prueba de la estimación en que han sido tenidos en cuenta mis desvelos por la prosperidad y el feliz desarrollo de las actividades ceutís. Cariñosos saludos".

Comunión Tradicionalista

(Prensa y Propaganda.--Ceuta) Se pone en conocimiento de los afiliados a esta Comunión y público en general, que desde el día de hoy, quedan instaladas las oficinas en su nuevo domicilio social, sito en la calle Calvo Sotelo, 54, 1.ª (antes Marina. Antiguos Jurados Mixtos), siendo las horas de oficina de 10 a 12 y de 16 a 18.

SECCION PELAYOS
Se ordena a todos los Pelayos que no hayan hecho la Primera Comunión, asimismo también a todos los que no tienen uniformes se pasen por nusetras oficinas, el Lunes, día 18 del corriente, en horas de oficina.

Cumpliendo lo ordenado por la Junta Suprema de nuestra Comunión, se abre una oficina de Investigación de REQUETE" con carácter estrictamente gratuito, encargada exclusivamente de facilitar informes de las personas residentes en Madrid, para lo cual todos los ciudadanos residentes en Ceuta, que deseen saber de sus familiares, habitantes de la capital de España, pueden pasar por nuestras oficinas, trayendo consigo nombres y domicilio, o más claro posible, indicando calle, número de la casa, piso, letra, etc.

Se advierte al público que todas las noticias que facilite esta oficina de "Investigación de REQUETE", serán absolutamente exactas, ya que nuestros bra-

vos REQUETES van provistos de todos los medios, para una vez tomado Madrid, poder efectuar estos servicios con toda rapidez y seriedad.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del próximo martes día 19 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado, para las obras de construcción y colocación de una barandilla de hierro galvanizado en la galería de párvulos y construcción de osario en el Cementerio de Santa Catalina de esta Ciudad, con arreglo al presupuesto aprobado para las mismas, importante DOS MIL TRESCIENTAS ONCE PESETAS CON VEINTICENTOS Y DEMÁS con condiciones aprobadas por este Ayuntamiento.

Las proposiciones se harán a la baja de dicho tipo y se presentarán en la Secretaría Municipal, acompañadas de carta de pago que acredite haberse constituido en esta caja la cantidad de doscientas treinta pesetas en concepto de fianza.

El pago de las obras se hará a la terminación de las mismas, y previa certificación expedida por el señor Arquitecto Municipal.
Ceuta, 16 de Enero de 1937.

El Secretario,
A. Meca

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento del público, que durante el plazo de un mes que empezará a contarse desde la fecha en que aparezcan publicadas en el Boletín Oficial de la Ciudad las bases del concurso, se admitirán instancias para cubrir una plaza vacante de Portero Conserje del Matadero Público de esta Ciudad.
La edad para tomar parte en este concurso, será mayor de 23 años y que no haya cumplido los 35 antes del 31 de diciembre próximo pasado.

Las demás condiciones de este concurso se encuentran determinadas en el expediente respectivo que se encuentra en el Negociado Segundo, de esta Secretaría Municipal.
Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta 15 de enero de 1937.
El Secretario, Alfredo Meca.

NOTICIAS VARIAS

VISITA DE RESPETO

Por el indicado Secretario de la Corporación, a los informados res les fué comunicado también que con motivo de haberse poseionado de este Gobierno Militar interinamente el culto Coronel de Ingenieros, señor Seco, había sido visitado en la mañana de ayer por el Alcalde-Presidente de la Gestora, don José Tejero y en su compañía para ofrecerse en nombre del Ayuntamiento sus más respetuosos saludos.

Asimismo la referida autoridad militar agradeció mucho la atención de que fué objeto, por parte de la Corporación, representada como ya hemos dicho en las anteriores personas, encargando a su vez dicho Gobernador al Alcalde, transmitiera su saludo expresivo a la Corporación y para el pueblo de Ceuta.

HALLAZGO DE UNA CARTERA CON DOCUMENTOS
El Conserje de la planta-sótano del nuevo Mercado, ha participado que en dicho lugar fué hallada una cartera con documentos extendidos a nombre de la súbdita inglesa, Isabel Ghio Lozano, cuya cartera además de los documentos, contiene otros efectos.

CANTIDAD REPARTIDA EN SUBSIDIOS

En el negociado correspondiente del Ayuntamiento, se han repartido en la mañana de ayer, 250 pesetas, que corresponden a subsidios entregados en diferentes cantidades a familias pobres de la localidad.

INCORPORADO

Procedente de Cádiz ha llegado a esta ciudad para incorporarse al servicio activo (Fuerzas Aéreas de Marruecos), el Auxiliar de Aduanas de aquella población, don Rafael Fernández de Castro.

Nos es grato enviarle desde estas columnas nuestra bienvenida.

PROXIMA FUNCION TEATRAL

Proximamente, La Farándula local, actuará de nuevo a beneficio suyo esta vez, poniendo en escena la graciosísima revista del género frívolo titulada ¡Por si las moscas...!

Dicha obra teatral original de Campúa y Vela, podemos anticipar se encuentra cuajadísima de chistes y por lo mismo ha de constituir un gran acontecimiento humorístico.

Una vez que sepamos más detalles del programa serán comunicados a nuestros lectores.

ASCENSO

Ha sido elevado al grado de Capitán del Cuerpo Jurídico Militar, el culto y joven amigo nuestro señor Carnero.

Le deseamos en su reciente empleo nuevos éxitos profesionales, los que por seguros tenemos desde este momento por su reconocida competencia y amor a su profesión.

CERVANTES

Hoy de 3 a 6,30 (sección continúa.)

2.ª a las 7 (numerada).
3.ª de 9 a 12 (continua).

20 th. Century Fox, presenta una producción extraordinaria "Fuera de programa" interpretada por la ideal pareja Rochelle Hudson y Mery Ford, en la estupenda película completamente hablada en español titulada

A TRAVES DE LA TORMENTA

Completa el programa un divertido dibujo sonoro.

Nuestros próximos estrenos son los siguientes:

LA MENTIRA DE LA GLORIA con Jean Parker y Fred Stone.

EL ASESINO INVISIBLE con Warner Abel y Margot Graham.

Y después...
— Pies Alados y Simpatía — como protagonistas de la gran película ¿...?



Macharudo
"LA RIVA"
Depositario en Ceuta
AGENCIA PAUBLETE

SEÑORAS CABALLEROS en la sastrería

Abuelo
No encargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA
Abuelo
Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

Falange Española de las J. O. N. S. de Ceuta

TESORERIA

En vista de que es muy escaso el número de camaradas que se han pasado por estas oficinas para hacer efectivos los recibos pendientes de pago de fechas anteriores a primero de Enero, se concede un nuevo plazo de CINCO días, que finalizará el día 20 del actual durante el cual podrán satisfacer los interesados las cuotas impagadas, advirtiéndose que no será pretexto para formular reclamaciones el tener abonado el recibo del corriente mes de Enero. Finalizando dicho plazo, y entendiéndose esta Tesorería que nadie debe ignorar el presente aviso, serán publicados en la prensa los nombres de todos aquellos que por faltar a sus compromisos hayan causado baja.

¡Arriba España!

SERVICIO PARA MAÑANA

ORDEN DEL DIA 17 DE ENERO DE 1937

SERVICIO PARA MAANA

Vigilancia a la llegada del vapor por Correo.

1 Subcabo y 2 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

Guardia en la Jefatura Local de F. E.

De 8 de la mañana a 8 de la noche 1 Cabo y 4 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

De 8 de la noche a 8 de la mañana 1 Cabo y 4 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

SERVICIO DE NOCHE

Jefe de Falange, Camarada Alfonso Moreno.

Vigilancia interior y exterior de la Población, 27 Camaradas, tercera Falange.

Patrulla de vigilancia en interior población 2 Camaradas, segunda Centuria.

Patrulla de vigilancia en Hadú, 2 Camaradas de segunda Línea.

Retén Cuartel. 1 Subcabo y 4 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20,30 horas.

Lo que publico para general co-

nomimiento y cumplimiento

El Jefe Local de Mill...

ENRIQUETA CATALA

TESORERIA

De acuerdo con la nota publicada en la Prensa el día 12 de los corrientes, publicamos a continuación los nombres de aquellos camaradas cuyos donativos se ignoran en esta Tesorería. Señales Cambiadas.

Márquez Prieto Manuel.
Márquez Sánchez Manuel.
Mateos Rodríguez Manuel.
Mateos Benítez Francisco.
Marcos Rodríguez Lorenzo.
Mesa Borrego Ricardo.
Mohamed de la Chani Mohamed.

Mohamed Magi Ali.
Poco Palmero Juan.
Molina Anaya Diego.
Montero Sarmiento Juan.
Morales Guillén Antonio.
Moreno Moreno José.
Moreno Mateo Florentino.
Muñoz Maeso Manuel.
Navarro Juan.
Navarro Rivas Salvador.

Navas Peneque Juan.
Núñez Martín Tomás.
Pérez Molina Manuel.
Pelaez Pizarro José.
Pitámir Ruíz Fernando.
Piñero Sánchez Juan.
Cortijo Aranda José.
Ramírez Carbonel Manuel.
Ríos Miguel.
Ríos García Bernabé.

Ríos López Manuel.
Ríos Pérez del Francisco.
Rodrigo Cano Antonio.
Rodríguez Gutiérrez Jesús.
Rodríguez Millán Jacinto.
Rodríguez Pecino José.
Rodríguez Palma Gabriel.
Rodríguez Román José.

(Continuará)

TRASPASO

Habiéndose traspasado a don José Chacón Martín, la tienda de "domestibles" calle del General Franco 11, propiedad de don Esteban García, se comunican a los acreedores de dicho establecimiento para que en el plazo de 15 días se sirvan pasar las cuentas al cobro a dicho señor García.

lea V. EL FARO

¡ O J O ! Disponible para entrega inmediata

MATA CHINCHES-mata moscas: "Mata Tot".

LEGIA LA MEJOR: "Pierrot".

JABON en polvo.

EFFECTOS NAVALES: Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramienta para descargas, tanques para agua y gasolina. Grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.

CONTRATISTAS: Picos, palas, grampas para andamios, otros varios.

TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad, de 10, 15, 20, 30, 40, 50 y 60 de diámetro interior.

TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior.

LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos.

VEHICULOS: Una "Chevrolet", un "Hutsson", un "Graham Paec"; cubiertas, maticos, ruedas y demás artículos como balletes. Motores de moto. Cadenas antiderrapans, con surtido de piezas varias. Tuercas, tornillos, etc.

UNA BOMBA DE MANO surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón.

UN CARRITO para idem sin bomba.

TUBOS de hierro de diferentes diámetros.

ARQUILLADAS completas para camiones y carrocería para la, desmontable.

GUARDABARROS para coche.

MESA ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.

PUPITRES dobles para niños.

ENVASES. Centenares de bidones para aceite, galvanizados para gasolina o petróleo, de 400, 200, 50 y de 5 litros.

BOTELLAS vacías de varias clases, especialmente de un litro y de medio litro, blancas.

LOCAL para alquilar con fragua, taladro, yunque, banco y herramientas de taller.

OTROS locales con agua, luz y corriente industrial.

CASA JOSE MAS CARLES LLANO DE LAS DAMAS NUMERO 71.-TELEFONO, 56.-CEUTA

AVISO

El Majestic Hotel atento a las actuales circunstancias económicas, notifica en beneficio del público en general, los precios modestísimos de las habitaciones para estables o estancia superior a quince días.

Una persona.—Habitación con baño fachada principal ...	10'00
Dos personas.—Habitación con baño fachada principal ...	18'00
Una persona.—Habitación sin baño fachada principal ...	8'00
Dos personas.—Habitación sin baño fachada principal ...	14'00
Una persona.—Habitación sin baño fachada interior ...	6'00
Dos personas.—Habitación sin baño fachada interior ...	10'00

Compañía de Navegación Tirrenia

Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.

Próxima salida de Tánger el día 3 de Enero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano

"CITTA DI BENGASI"

Para tipo de fletes y pasajes:

EN TANGER, Ditta Achille Petri.

EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA
Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados

Precios de propaganda por inauguración de esta Academia Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales

Calle Clavijo núm. 1.--Esquina Soberana Profesional

SE ALQUILA

UN AMPLIO ALMACEN EN CEUTA EN SITIO CENTRICO

Para detalles dirigirse a las Oficinas de

BAEZA HERMANOS
EN EL HOGAR MODERNO



Delegación de Gobierno Nacional

NEGOCIADO DE ASUNTOS SOCIALES SECRETARIA

ser de gran interés para los patronos y obreros de Ceuta, publica a continuación, la par...

Todos los obreros y empleados que se inscribieron en el Censo Profesional Obrero...

En el mismo plazo y horas deberán comparecer los que no se inscribieron en el Censo...

Guardia Cívica Nacional

SERVICIO PARA HOY DOMINGO 17 DE ENERO DE 1937

- Cabo Luis Sala Gavarrón. Subcabo Angel Quero López. Guardias Cívicos José Ruiz Gómez, Juan Pérez de Celis, Juan Fernández Dorado, Diego Navas Rojas, Domingo Morejón, Juan Castillo Torres, Abelardo Miguel Roldán, Francisco Rodríguez Rodríguez, José M. Baeza Huesca, Inocente Cachero Redondo, José Rebollo Morón, Antonio Lóñez Díaz, José Fragela Fernández, Antonio Lóñez de la Orden, Francisco Loreto Franco, Juan Molina Molina, Fermín Hoyos Barquía, Justo Hernández Muñoz, Julián Peñalva Lloret, Antonio Rodríguez Campoy, Angel Mariñas Núñez, Antonio López Badillo, Francisco Castillo Sánchez, Cristóbal Jiménez Marmolejo, Andrés Peña Carrasco, Francisco González Rubio, Manuel Mori Lecuna, Bartolomé Ros Ros, José Pérez Luengo, Lucas Sánchez Baranda, Antonio Chieón Ríos, Antonio Hidalgo Jiménez, José Risco Bernal, Francisco Vendrell Nogués

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas Aguas carbónicas y jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

- D. Pedro Alsina Bernal, D. Manuel Infantes Fernández, D. Rafael López López, D. José Rodríguez Ríos, D. Cayetano González Novelles, D. Félix Moreno Sánchez, D. Sebastián Gómez Fernández, D. Manuel Domínguez Rueda, D. Francisco Latis Pérez, D. Enrique Sánchez Gómez, D. Antonio Palomino Palacios, D. Fernando Lara Pacheco, D. José Ponce Code, D. Agustín Gómez Fontela, D. Antonio Bernal Duarte, D. Rogelio Navas Vázquez, D. José Montero Sánchez, D. Antonio Reque Gallindo, D. Juan Puertas Mulero, D. Cayetano Martín Casado, D. Luis Chaves Rojas, D. José González Rodríguez, D. Florentino Rodríguez Molina, D. Antonio Caro Jiménez, D. Agustín Navarrete Velasco, D. Angel Fraile Trellis, D. Ramón Sánchez León, D. Isidoro Monedo Pico, D. Pedro Amador Ventura, D. Pedro Pérez Gutiérrez, D. Ricardo Rodríguez Rivas, D. José Gómez Guerrero, D. Juan Peña Carasco, D. Alfonso Alvarez Adanza, D. Felipe Jiménez Fuentes

- IMAGINARIA Cabo D. Bartolome Harillo Borrego Subcabo D. Manuel Trujillo González PUESTOS Guardias Cívicos D. Antonio Martín Sánchez, D. José Narahjo Carrillo, D. José Molina Humanes, D. José Mansanet Mansanet PATRULLAS Guardias Cívicos D. Manuel Ruiz Pérez, D. Pedro Pérez Villegas, D. Rafael Mendoza Salas, Ceuta 17 de enero de 1937. Es Copia.-El Ayudante, J. PINERO. V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.

SALON APOLO

Estreno de la extraordinaria superproducción, hablada y cantada en español: EL HIJO DEL CARNAVAL Films de lujosa presentación de argumento lleno de gracia, al mismo tiempo que de emoción, interpretada por Ivan Mosjoukine, Tania Fedor, el diminuto actor, Andrés Tastavi, el más pequeño artista de la pantalla mundial.

Nota IMPORTANTE. A partir de hoy todos los domingos el espectáculo será por secciones en la forma siguiente: Primera sección, continúa de 3 a 6.30. Segunda especial, a las 7 (numerada.) Tercera continúa de 9 a 12. Con objeto de facilitar la venta de localidades numeradas, estas estarán a 1 aventa en la taquilla por la mañana de 11.30 a 1 y por a tarde desde las 2.30 en adelante.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

¿Quereis tomar un café exquisito? Compradle a Constantino Cossio General Sanjurjo, 2

Información de Tetuán

NOTICIAS VARIAS

El próximo martes, a las diez de la mañana, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias un solemne funeral por el eterno descanso del alma del bizarro oficial del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, don Pedro de Andrés Gómez, que abnegadamente dió su vida por la Patria el día 22 de agosto de 1936 combatiendo heroicamente contra las hordas marxistas en la ciudad de Guadalupe (Cáceres).

La muerte del Teniente Andrés Gómez ha sido sentidísima entre sus compañeros de armas y entre las numerosas amistades y simpatías de que gozaba el finado, ya que se trataba de un militar pundonoroso y excelente caballero que ha rendido su existencia en holocausto a los santos ideales de la causa nacional.

Es bien seguro que el próximo martes se vea concurridísimo de fieles el templo franciscano, para rendir este postrer tributo piadoso a la memoria del

SE VENDE una piara de cabras en muy buenas condiciones Señas César Saens de Santa María. Barrio San Antonio. TETUAN

esforzado patriota y acompañar en su sentimiento por tan irreparable pérdida a la distinguida familia doliente.

A su desconsolada madre, doña Rosa Inés Gómez, hermano Manuel y demás familiares hacemos llegar la expresión de nuestro más profundo y leal sentimiento ante la pérdida que la mentan.

Después de permanecer muy cortos días en la capital del Protectorado, junto a sus respetables familiares residentes en tre nosotros, en la mañana de ayer regresó a la Península el Jefe de la Sección de Información de la Alta Comisaría, Comandante señor Armada, que acualmente se encuentra afecto al Cuartel General del General Orgaz

Mejora de su enfermedad el digno Representante del Ministerio Público en la Audiencia de Tetuán, don Francisco Villarejo de los Campos, por cuyo pronto y total restablecimiento formulamos los votos más sinceros.

Ha marchado a Burgos, a donde ha sido destinado últimamente, el capitán de Intendencia don José González Muñoz, que hasta ahora vino desempeñando con gran acierto el cargo de Jefe de los Servicios de Intendencia de la plaza de Alcazarquivir.

Ha producido viva satisfacción en toda la Zona la noticia inserta en la prensa peninsular llegada ayer, del ascenso al empleo inmediato superior del prestigioso Teniente Coronel de Caballería, don Juan Sánchez de Pol, muy conocido y estimado en todo Marruecos, donde ha hecho la mayor parte de su brillante carrera militar.

El nuevo Coronel Sánchez de Pol desempeñó últimamente la Intervención Regional de Larache y al poco tiempo de la iniciación del glorioso movimiento nacional marchó a Sevilla, en cuyo Cuartel General del General Queipo de Llano desempeña

funciones de enlace con el Cuartel General del Generalísimo en Salamanca.

Son muy numerosas las amistades del señor Sánchez de Pol que le han renovado su estimación, enviándole telegramas de felicitación, con el grato motivo apuntado.

Ni que decir tiene que nos sumamos con la mayor simpatía a esas cordiales manifestaciones de aprecio.

Por noticias particulares recibidas en Tetuán hemos sabido que se encuentra herido de cierta consideración en el Hospital de Sangre de Torrijos, a consecuencia de acción de guerra librada en el frente de Madrid, el joven don Francisco Javier de Garay, muy conocido y estimado entre nosotros, que al iniciarse el movimiento nacional abandonó las comodidades de su hogar y de la vida urbana ingresando como soldado voluntario en uno de los tabores de Regulares del Grupo de Tetuán que primeramente marcharon a la Pninsula.

Al mismo tiempo que destacamos el rasgo patriótico del señor Garay, que ha vertido su sangre por los ideales de la causa nacional, hacemos votos muy fervientes por su rápida mejoría.

Con gran asistencia de público se reprizó ayer en el Teatro Español la interesante producción nacional "Rosario la Cortijera", muy popular desde su primitiva versión en cine mudo, y que ahora, con mayor perfección técnica e innovaciones muy oportunas, realzan con su feliz interpretación la famosa canciónista andaluza Estrellita Castro y el notable "cantor" flamenco "Niño de Utrera". En el Monumental se exhibe una emana cinta de ambiente deportivo y de factura muy americana titulada "El Hijo Perdido", cuyos papeles principales corren a cargo de Luis Trenkers, el intrépido alpinista, María Andercas y Marian Marsch.

Muy próximamente darán principio las obras de derribo del pabellón del Palacio del Mexuar enclavado en la Plaza de

SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero. Cardenal Cisneros, número 7, piso tercero, 10. TETUAN

España para proceder a la construcción en el mismo lugar de una espaciosa y artística nave que S. A. I. el Jalfia destinara a pabellón de visitas y recepciones.

De la realización de estas obras, que hermosarán notablemente la imperial residencia, y cuyo coste ha sido presupuesto en cerca de ciento cincuenta mil pesetas, se encargará el conocido contratista de la zona, don Florencio Masdeu.

Muy en breve marcha de nuevo a Salamanca, en cuya capital presta actualmente sus servicios, el activo funcionario de Policía, señor Marín.

Regresó a Arcila, tras una breve estancia en la capital del Protectorado, el digno Cónsul de España en aquella población, señor García Llera.

Ha sido designado Secretario particular del nuevo Ministro del Habus Sidi Abdelajak Torres, el culto joven musulmán Sid Mohamed El Jatib, a quien felicitamos por el nombramiento.

Reina bastante animación para el interesante encuentro de fútbol que esta tarde, a las tres y media, tendrá lugar en el campo de deportes de la Hípica entre el Español F. C. y un novel y valioso equipo integrado por los Flechas locales.

Los alicientes de este encuentro, la baratura de los precios fijados en taquilla y lo numeroso de la afición futbolística local determinarán, a poco que el buen tiempo acompañe, que el field de la Hípica presente esta tarde aspecto muy animado.

La inagotable caridad del pueblo tetuaní está prestando excelente acogida a la humanitaria iniciativa del popular doctor de la estación emisora de la Guardia Civil de Tetuán, Sargento don Lorenzo Gómez Bantiz cuyas actividades benéficas se emplean ahora en la obtención de mantas y prendas de abrigo conque socorrer a las familias necesitadas de la localidad en las frías jornadas del invierno.

La iniciativa del sargento Gómez merece en realidad alcazar el halagüeño éxito que está obteniendo.

Hoy, a las doce y en su día místico social, celebrará su anunciada junta general ordinaria el Colegio de Abogados de la Zona, con arreglo al siguiente Orden del Día:

Aprobación y discusión del presupuesto para el corriente año. Aprobación de las cuentas del pasado ejercicio. Proposiciones que se presenten en la forma prevista en el artículo 48 de los Estatutos.

Café marca "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN

Artículo primero.—Hoy domingo registrá el horario de los días festivos y se izará en el Cuartel de estas Milicias el pabellón nacional.

Artículo segundo.—Mañana, a las 9.30 horas, se practicarán ejercicios de conjunto por todas las fuerzas de Primera y Segunda Línea, presentes en esta plaza.

A tal fin se tocará escuadra a las 9 y llamada a las 9.20. El Jefe de la Sección Motorizada dispondrá lo conveniente a fin de que a dicha hora se encuentren en el Cuartel los enlaces motoristas de la Segunda Centuria.

El Jefe de Milicias SERVICIO PARA HOY

Jefe de día: Subjefe de Centuria, Ramón Romero Bueno. Imaginaria: Jefe de Centuria Jaime Lloret Salinas. Patrulla: primera Falange de la segunda Centuria. Imaginaria: segunda Falange de la segunda Centuria. Cuartel y Visita de Hospital: Jefe de Falange, Leonardo Mahiques Bisquert. Corneta de Guardia en Cuartel Sanjurjo: Rafael Jimenez Perelra. Imaginaria: Julio Eugenio Miniguillón.

A las 21 horas será relevada la Guardia del Cuartel Sanjurjo, por un subjefe de Escuadra y 6 militantes de la Falange de Patrulla de segunda Línea.

Prevención Cuartel Sanjurjo, 1 Jefe de Escuadra y 5 Camaradas. Jefatura Territorial, 1 Jefe de Escuadra y 4 Camaradas, de la segunda Centuria, primera Línea.

COMIDA PARA HOY

Desayuno: Café con leche, panecillo y copa de anís. Primera comida: Paella de arroz con pollo, bacalao con tomate, "Fu Manchú", naranjas y café.

Segunda comida: Sopa Juliana. Bistekes con patatas fritas, dátiles y café con leche. El Secretario Local de Milicias

OBREROS:

Hoy domingo, día 17 de Enero de 1937, a las once y media de su mañana, os esperamos a todos, sindicados o no, en el Teatro Nacional (Lumeta)

El objeto de la reunión, al igual que la del domingo día 3, es explicar alguno de los puntos fundamentales de nuestra doctrina inspirada siempre en altísimos ideales de la Patria, Pan y Justicia.

No perseguimos vuestra incorporación a nosotros para fines ocultos ni bastardos os queremos con nosotros por la sencilla razón de que sois españoles, dentro de la España que nosotros queremos construir tienen que estar todos los que han tenido la suerte de nacer en su territorio, sin afares de exclusivismos, únicamente no cabrán en ella los que nunca merecieron estar dentro.

Convencéos, obreros. Este es el camino de vuestra redención. Falange no os llama para hacer de vosotros un instrumento político. Falange lucha por suprimir el vergonzoso espectáculo de vuestra vida actual. Aspira a mejoraros. Mejorando a cada español queda automáticamente mejorada España. Y NO OS PIDE NADA DE VOSOTROS.

¡Arriba España!! (Sección Local de Prensa y Propaganda de Falange Española de las J. O. N. S. Tetuán.)

CAFÉ MARCA "LAS CAMPANAS" EL MEJOR DE TODOS. TUESTE DIARIO O'DONNELL, 8. TETUAN

Cabaret Cantante GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono 3-6-7 Feligres, 6

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"

BLANDLINE

ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de: CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.

Calle General Franco, 20. Ceuta. Apartado 53

Otras informaciones radiofónicas

DESPUES DEL ASESINATO DEL BARON DE BORCHGRAVE

EL GOBIERNO ROJO DA EXPLICACIONES, HUMILDEMENTE, AL GOBIERNO BELGA

Bruselas. — Se confirma que en la noche de ayer, se reunió el Consejo de Ministros bajo la Presidencia de Van Zeeland, estudiándose la respuesta dada por el Gobierno rojo de Valencia a la segunda enérgica nota del Gobierno belga pidiendo amplias explicaciones respecto al crimen cometido en Madrid en la persona del barón de Borchgrave, embajador accidental belga en la capital.

Parece que los rojos han dado respuesta satisfactoria en casi to

das sus partes a la nota belga, quedando únicamente pendiente la cuestión de la indemnización, que, al parecer los rojos estiman debe ser menor del millón de francos que reclamaba el Gobierno belga.

Con esto el Gobierno de Bruselas da por terminado el incidente con los rojos, si bien la opinión pública, en su mayor parte, continúa pidiendo que se rompa toda clase de relaciones con los criminales y asesinos de Madrid y Valencia.

¿SE HA DESCUBIERTO UNA SUBLEVACION EN BARCELONA?

MAS BIEN PARECE QUE SE TRATA DE UN RECURSO PARA ASESINAR "LEGALMENTE" A CATORCE PERSONAS HONRADAS

Radio Club Portugués, 16. — Un comunicado de Barcelona dice que ha sido descubierta una conspiración en la que toman parte catorce militares retirados los cuales planeaban apoderarse de los edificios públicos y apoyar un desembarco de las fuerzas nacionalistas.

Se agrega que entre los detenidos figura el comandante don José Mollá y dos capitanes de la guardia civil.

Es muy posible que no haya tal conspiración y que los rojos

hayan buscado un pretexto para cometer catorce crímenes más que añadir a su ya muy cargada lista de crímenes.

No es posible creer que solamente catorce hombres, por muy decididos que sean puedan apoderarse de los edificios oficiales de Barcelona y apoyar un desembarco.

Son sin duda alguna, catorce crímenes más que cometen los asesinos de Cataluña y catorce mártires de la gloriosa gesta de España.

LAS PROPAGANDAS DE LOS ROJOS A SUELDO, POR TIERRAS AMERICANAS

ISABEL DE PALENCIA CONTINUA HACIENDO EL RIDICULO ALLENDE EL ATLANTICO. - NO CESA EN DIFUNDIR FALSEDADES E INFAMIAS QUE HACEN REFLEJAR DE UNA MANERA CONTUNDENTE SU INCAPACIDAD Y SU VALOR MARXISTA. - EL MUNDO ENTERO VA CONOCIENDO LA DESFACHATEZ DE LA TACTICA QUE HA SIDO IMPORTADA DE MOSCU

Sevilla.—Las propagandas de los conferenciantes, mejor dicho, chalatanes a sueldo, al servicio del gobierno rojo de Valencia, continúan difundiendo en los países americanos, lanzando mentiras y falsedades.

Marcelino Domingo, La Pasionaria, Isabel de Palencia, etc., corren países extraños llevando como bagaje tan sólo ese surtido de embustes e infamias, que tanto dicen de su falta de moral y de incapacidad intelectual.

Así, por ejemplo, Isabel de Palencia, en Canadá, pretende justificar su "enchufe" de embajadora de los rojos en Suecia, haciendo una relación de los sucesos que han acaecido en España, en la que cree que el engaño de sus palabras puede atraer para la causa soviética, la simpatía universal.

Entre muchas frases que reflejan el antipatriotismo de esta embajadora marxista, figura, esta: Hay que negar que en Es-

paña haya habido persecución religiosa. Afirmó que bajo el gobierno democrático la libertad de la religión era absoluta.

Habría que preguntarle a esta marxista que qué dirían de esto los miles de sacerdotes tan bárbaramente asesinados por las hordas rojas. En este punto sería el respeto a la Religión católica sin sacerdotes. Y si se tiene en cuenta la destrucción de todas las iglesias, resulta que a juicio de la de Palencia con arreglo a sus afirmaciones el gobierno que llama democrático entenderá como libertad religiosa esta serie de hechos vandálicos que tanto vulneran los principios de civilización.

Isabel de Palencia con el desarrollo de estas falsedades e infamias, va demostrando al mundo entero el atropello a la cultura de que tanto gustan los esclavos moscovitas y cuantos se sientan magnetizados por las ideas importadas de la leprosa misión asiática.

UN GESTO DE SIMPATIA A LA ESPAÑA NACIONALISTA POR UN PUEBLO FRANCÉS CERCANO A PERPIÑAN

EL EXCMO. SR. GENERAL QUEIPO DE LLANO DIRIGE UN SALUDO EN NOMBRE DEL EJERCITO Y DEL NOBLE PUEBLO ESPAÑOL. - ES MAS SIGNIFICATIVO EL HECHO POR HABERSE REGISTRADO EN UNA LOCALIDAD PROXIMA A LA "SEDE DEL ANARQUISMO INTERNACIONAL"

Sevilla.—Una prueba absoluta y terminante de que, si bien es cierto que el gobierno del Frente Popular está haciendo todo lo posible porque perdamos las simpatías por parte de Francia, el verdadero pueblo francés está a nuestro lado y goza con nuestros triunfos, lo es el hecho que se ha registrado en el día de hoy en un pueblo de los Pirineos orientales.

Se trata de la bella ciudad de Villalong de Lasalang, muy próxima a Perpignan, en donde todos los ciudadanos de dicha villa han contribuido a una suscripción abierta, habiéndose ya iniciado las gestiones de entrega al general de la Quinta División de Zaragoza.

El suceso es altamente significativo y lo es aún más, si se tiene en cuenta el emplazamiento de la localidad, cerca de la "sede del anarquismo internacional."

Hoy ha sido fiesta oficial en dicha población francesa y el Excmo. Señor General Queipo de Llano, en su charla radiada esta noche, ha aprovechado esta

circunstancia para enviar el saludo del Ejército y del noble pueblo español a dicho pueblo.

El gobierno del Frente Popular tan nefasto como el Frente Popular español, máscara bajo la que se ampara el criminal marxismo, obediendo órdenes de Moscú lleva a Francia hacia un camino parecido al que llevaba España. Huelgas, afán de los obreros en desorganizar o arruinar la industria. Huelgas de empleados de cines, restaurantes, etc. Los mismos trastornos que los registrados en nuestro país, en contra de la tranquilidad pública.

Pero los dignos elementos de las cruces de Fuego y entre otros también los antiguos combatientes no están dispuestos a permitir que se destruya Francia.

Es de esperar la salvación de Francia, porque ha corrido riesgos en distintas épocas y encontró siempre el "hombre providencial". Al conseguir esto logrará entonces Francia ser lo que fué siempre, demócrata por excelencia dentro del orden conservador y espejo de la civilización occidental.

SE HA FIRMADO EL ACUERDO COMERCIAL FRANCO-MARXISTA

Por una de sus cláusulas se estafa a la Gran Bretaña

Radio Club Portugués, 16. — La Agencia Havas comunica que en el Ministerio de Negocios Extranjeros de París ha sido firmado el acuerdo comercial franco-marxista. Se refiere al primer trimestre y especialmente a los contingentes de naranjas.

Consta también de un convenio provisional de pagos, reservando un porcentaje para la liquidación de créditos franceses cuyo total atraso asciende a ciento cincuenta millones.

Comentando el telegrama la emisora portuguesa decía que ello suponía una estafa que los rojos hacían a muchas naciones y especialmente a Inglaterra que se encontraba en idéntica situación a Francia respecto a sus créditos pendientes.

Consignaba también que la deuda total española con el extranjero ascendía a cuatro mil millones de pesetas y que era el fruto de la campaña marxista desde el advenimiento de la República, ya que siguiendo las instrucciones de Moscú, los unos, y con miras personal egoístas otros se había hecho una política comercial externa a base de no realizar exportaciones y en cambio aumentar el contingente de exportación de una forma fabulosa, tal como ocurrió con los "trigos célebres" de Marcelino Domingo.

INDIGNACION EN PAMPLONA POR LOS ASESINATOS DE PRESOS EN BILBAO

Pamplona, 16. — Las noticias llegadas a esta capital dando cuenta de la ejecución de más de doscientos presos, en Bilbao, por anarquistas y rusos han producido gran indignación.

Se sabe que entre las víctimas de los canalleros crímenes se encontraba el ex alcalde de San Sebastián, don Juan José Parade.

VIVERES INGLESSES PARA LOS SEPARATISTAS DE BILBAO

Londres, 16. — En el vapor español "Cabo Astillero" han si

do embarcados siete millones de francos de mercancías, en su mayoría víveres. Aunque se guarda reserva sobre su destino parece que el vapor se dirige a Bilbao.

EL SEQUITO DE AGUIRRE, QUE PRESUME DE PRINCIPE ORIENTAL

Su falsa situación de hoy y el negro porvenir que le espera

Sevilla.—Se tienen noticias de que el megalomano de Aguirre, cabecilla de Vizcaya, de espíritu de grandezas e idiotizado por el poder, cada vez que sale a la calle, no se sabe si por presumir o por miedo, lleva un séquito grandioso.

Abrian la marcha de este varios motoristas, suntuosamente vestidos armados, figurando de ante del coche que ocupa esta figura vergonzosa de Euzkadí, otro en el que marchan miqueletes y detras varios policías.

Es seguro que Aguirre que ahora presume de príncipe oriental se quedará reducido a un fatídico burgués que se dedicará a la carga de sacos en Marsella, por ejemplo, o Petrogrado.

EN ESTEPONA ES ENCONTRADO UN ALMACEN BIEN PERTERCHADO

De impermeables y ropas diversas. Es hallado un buen surtido de provisiones

Sevilla.—Según las informaciones oficiales que se han recibido relativas a la operación efectuada en el sector de Estepona, en este pueblo se encontraron de provisiones y sobre todo una cantidad enorme de monos-impermeables, chaquetas y pantalones, también impermeables, y gran cantidad de armamento.

En San Pedro de Alcántara existía un almacén provisto de todo, al extremo de que se ha podido repartir tabaco para toda la columna.

Las raciones de pan encontradas eran también abundantes. Se encontraban almacenada gran cantidad de aceite en barricas, bujías garbanzos y otros artículos.

HABLA SALAMANCA

El Gobierno francés vulnera el Tratado del Protectorado al autorizar la creación de un partido comunista en Marruecos

El Gobierno francés ha vulnerado el tratado establecido entre el Protectorado de Marruecos al consentir que en su zona cree un partido comunista.

Esto no lo decimos nosotros si no que lo recogemos del periódico francés, del cual son los siguientes párrafos: "L'Echo de Paris". Día 11 de enero. Crónica del conspónsal en Casablanca de fecha ocho.

"El Gobierno — dice — no tenía derecho a hacer lo ha hecho, o sea autorizar la creación del partido comunista en Marruecos. Al firmar el 30 de marzo de 1912 el tratado de Marruecos Francia se comprometió a salvaguardar el prestigio del Sultán (artículo Primero) y a no consentir aquello que comprometiese la seguridad de sus Estados (Artículo Segundo) y el partido comunista compromete esta seguridad puesto que propugna la destrucción.

El mea culpa de los izquierdistas

Aunque tarde, cuando para ellos ya no tiene remedio, se sirve que los hombres de izquierda de la República, se dan cuenta de dónde han conducido su nefasta culpa.

Así ahora, el ex Presidente del Parlamento Catalán, C. nova, que huyó hace tiempo a París, ha dicho:

"Se que el triunfo de Franco me alejará de España y durante muchos años tendré que permanecer en el extranjero pero lo sufriré resignado con tal de que terminen los nacionalistas con tanto criminal como hay en las filas rojas".

Tardío es éste mea culpa que ahora entonan los hombres de izquierda, pero sirve para que en el Extranjero vayan conociendo por boca de los mismos que nos llevaron al estado actual es la verdad.

Los campesinos catalanes se niegan a dejarse bar los víveres

Los Campesinos de la provincia de Gerona y especialmente los de la región del Ampurdán, se han opuesto enérgicamente que los milicianos se apoderen de los frutos de sus tierras y veres.

En Aullas y otros pueblecitos de la comarca hubo encuentros de importancia entre los campesinos y los anarquistas, negarse los primeros a que los milicianos se apoderasen de cosechas y sus víveres.

Los periódicos franceses anuncian la salida de convoyes de milicianos como un tráfico regular

En Francia se efectúa el tráfico de milicianos con un desarrollo tal que hasta los periódicos anuncian con anticipación su salida y el número de milicianos que van en cada convoy.

En un periódico de Montpellier, del día ocho se publicaba siguiente información:

"Perpignan, 7 de enero. — Ayer salieron de esta ciudad tres autocars conduciendo cien milicianos que van a combatir en la zona de Autourens. Hoy eran cinco y aún llegará otro autocar y ciento cincuenta los milicianos que conducía. Mañana sale otra expedición con cerca de un centenar."

Como se vé, la salida de convoyes de milicianos para las zonas rojas se efectúa en Francia de un modo regular y aún llega a más, puesto que los milicianos de la F. A. I., de la C. N. T. de la P. O. U. M. circulan por Perpignan libremente, vestidos uniformemente y con un revolver a la cintura.

ENRIQUE OSTALE

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Soberanía Nacional, 11

Teléfono, 519 CEUTA

Compañía General de Carbones S.A.

Se complace en participar al público en general, ha sido nombrada Representante del LLOYD'S en Ceuta, desde cuyo cargo queda a su disposición

Compañía General de Carbones S. A.

Lloyd's Sub-Agente

Teléfono 232 Apartado, 28 Calvo Sotelo, 24 CEUTA

Gran peluquería de señoras

Habiéndose trasladado a la Avenida de la República, antigua fotografía Castro, los señores donadores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no cesan de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos.

AVENIDA DE LA REPUBLICA (Antigua fotografía Castro)

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 11 a 1 y de 5 a 9

Teléfono 5-4-7

VAPORES

Se arriendan por meses o fletan por viajes. Cabida en bodega de 11 a 14.000 piés cúbicos Marcha aproximada de 8 a 10 millas por hora

Para informes:

MAXIMILIANO DIAZ NAVARRO

Apartado núm. 49 Dirección telegráfica "VARIOS" SANTA CRUZ DE TENERIFE (Islas Canarias)